

Curiosités : Sur cette plage, un mur sépare les côtés masculin et féminin. Dans quel pays se trouve-t-elle ?

20-10-2014

- C'est à

Trieste, en Italie, que se trouve la plage de Pedocin, où – seul cas dans la péninsule – les deux sexes sont séparés.

- L'usage

remonte au début du XXème siècle, lorsque Trieste, grand port de l'empire austro-hongrois, vivait à la mode viennoise.

- Mais alors

que la mixité s'est imposée partout après la première guerre mondiale, les habitués de la plage de Pedocin ont souhaité conserver la séparation.

- Malgré de

nombreuses tentatives pour y mettre fin, l'exception de Pedocin se maintient à la demande d'une clientèle féminine de tous âges et toutes conditions.

- Les plus

anciennes apprécient d'être entre elles.

- Les plus

jeunes y viennent préparer leur bronzage en début de saison en toute

tranquillité.

- Une fois
par an, toutefois, à l'occasion d'une fête, on ouvre le mur